

Al Sr Rector de la Universidad Nacional de Luján
Lic. Walter Panessi

S/d

Me dirijo a Usted con el propósito de informar aspectos relevantes del período de gestión 2025 en la Delegación "Gral. Manuel Belgrano".

- Se repara en su totalidad el techo del Gimnasio N° 6, destrozado el 17-12-23 por una tormenta de gran intensidad. Se instala todo el techo en chapas de cinc, lo que permitió dictar clases todo el año sin ningún tipo de problemas.





- En mayo 2025 se pinta el exterior del Gimnasio N° 5 y el frente del Sector Pedagógico.



- Inicia en la Delegación San Fernando el Programa "UPAMI" destinado a adultos mayores de San Fernando.

- El 24 de mayo se realiza en la pista de atletismo el primer Encuentro Interuniversitario de atletismo, con la presencia de UNAHUR, UNTREF, UNPAZ ,UNLu y la Universidad Provincial de Córdoba.



- Se realizan las instancias zonal (3ra) y regional(2da) de los Juegos Escolares Bonaerenses.



- El 20-6-25 se realiza en el Gimnasio N° 6 la tradicional Entrega de Emblemas a alumnos ingresantes .



- La Asociación de Ex alumnos "INEF Gral. Manuel Belgrano" dona la pintura para la puesta en valor del Aula de Anatomía del Pabellón "Prof. Juan Carlos Cutrera".

- El 6 de octubre se realizó el tradicional Encuentro de Mini handball de la Delegación San Fernando, organizado por la Asociación de Ex alumnos "Gral. Manuel Belgrano" y con la colaboración del CEPUEF. Del mismo participaron más de 200 niños pertenecientes 20 escuelas primarias de San Fernando. Se entregaron diplomas y golosinas a todos los participantes.



- El 1-9-25 se realiza por primera vez en la Delegación "EXPOUNLU" con la presencia de cientos de alumnos de escuelas públicas y privadas de la región.



-El 31-11-25 se realizó la Jornada de la Red de Ayuda Escolar, con la presencia de 350 alumnos de escuelas primarias que participaron en actividades deportivas y recreativas durante toda la jornada.



- Comenzó la puesta en valor del "Aula de Anatomía" del Pabellón "Prof. Juan Carlos Cutrera" , mediante la donación de pintura , vidrios, etc. por parte de la Asociación de Ex Alumnos "Gral. Manuel Belgrano" y el excelente trabajo del Personal Nodocente de la Delegación . En diciembre concluyen las reparaciones .



Sin más, saluda a Usted muy atentamente:

Mgter Ariel Tejera- Responsable Institucional Delegación San Fernando